

Deutsche Glasfaser GmbH, Montag, 9. April 2018

Spendenübergabe in Mainhausen

Die KJG Zellhausen und die Feuerwehr aus Mainflingen hatten allen Grund zur Freude. Beide Vereine hatten Deutsche Glasfaser an den Infoabenden unterstützt und als Dankeschön eine Spende von 500,00€ erhalten. Diese wurden am gestrigen Tag von beiden Vereinen freudig entgegen genommen.



Mirko Tanjsek (DG, dritter von links) übergab symbolisch Schecks an Mitglieder aus den Vereinen. Foto: Deutsche Glasfaser.

Jetzt geht es langsam in den Endspurt. Bis zum 07.05.2018 können noch Verträge bei den Vertriebspartnern Thomas Ullrich, Jochum Mediaservices, Krauss Telekommunikation oder an den Servicepunkten zu den bekannten Öffnungszeiten eingereicht werden.

Alle Informationen über Deutsche Glasfaser und die buchbaren Produkte sind online unter www.deutsche-glasfaser.de verfügbar.